

# Malwettbewerb wählt DVD-Cover aus

**AKTION** Endprodukt der Projektwoche

**NORDEN** - Die Schule am Moortief hat kürzlich eine Projektwoche „Trommelzauber“ organisiert (der KURIER berichtete). Eine Woche lang lernten die Schüler die afrikanische Kultur und Lebensfreude kennen. Über vielfältige Trommelrhythmen, Tanz und Darstellung erlebten sie ein Gemeinschaftsgefühl, das soziale und kulturelle Grenzen überwand. Von der Aufführung wurde eine DVD erstellt. Wer das Cover gestalten darf, wurde in einem kleinen Wettbewerb ausgewählt.

Dank einer Spende der Allianz Stiftung für die Jugend in Höhe von 700 Euro und



Das Werk von Vivien Stumbries zielt die DVD zum Trommelzauber-Auftritt.

der Zusammenarbeit mit dem Medienzentrum des Landkreises Aurich konnte nun jeder Schüler eine DVD von der Aufführung erhal-



Stolz präsentieren die Schüler der Schule am Moortief die DVD ihres Auftritts. Vivien Stumbries (3. v. r.) hat das Cover gestaltet.

ten. Für die Gestaltung des Covers der DVD wurde in der Schule ein Malwettbewerb veranstaltet. Am Donnerstag wurden nun die Sieger

des Wettbewerbs vorgestellt. Die Zeichnung von Vivien Stumbries schaffte es auf die Vorderseite der DVD: Ihr gelang es, alle Szenen der Auf-

führung sowie die namensgebende Zaubertrommel selbst in eine farbenfrohe Zeichnung umzusetzen.